
Padova, 8 ottobre 2024 

Oggetto: Verbale della Consulta Sud Ovest 5A, riunione dell’8 ottobre 2024. 

La Consulta si riunisce in seduta pubblica in presenza presso la sala “A” del Centro Commerciale “Il Borgo” 

Comune di Padova 
Consulta Sud Ovest SA 

Mandria, Armistizio, Voltabrusegana 

ep.o. 

Spett.li Componenti Consulta 

Quartiere 

Sindaco del Comune di Padova 

Assessori del Comune di Padova 

Polizia Municipale di Padova 

Settore Settore Servizi Demografici, 

Cimiteriali e Quartieri 

Via Chioggia n.2, il giorno 8 ottobre 2024 alle ore 21. 

Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 

IN. [COGNOME E NOME Presente | Assente giustificato |Assente non giustificato 

1 [BLASI Claudia x 

2 |CAENAZZO Andrea x 

3 |CALORE Bruno Xx 

4 |DE MORI Donatella x 

5 |DE ZANCHE Alessandro X 

6 |POLESE Lucia x 

7 |RAVA Matteo x 

8 |TOLIN Licia X 

9 |VANZETTI Cesare x 

Presenti n. 6 

Assenti n. 3 



Ordine del giorno: 

1. Aggiornamento fondi Bilancio Partecipato 2024 

Aggiornamento conferenza presidenti delle Consulte del 25/09/2024 

Richiesta di aggiornamento lavori in quartiere 

Nuova linea di comunicazione digitale con cittadinanza e associazioni 
Varie ed eventuali D

A
W
N
 

Punto 1: Aggiornamento fondi Bilancio Partecipato 2024 

Il Presidente Andrea Caenazzo apre la seduta alle ore 21:10 e informa che, nell'ambito del Bilancio Partecipato 

2024, sono stati resi disponibili fondi per un totale di 4.500 euro. Di questi, 1.500 euro sono stati destinati 

all’associazione Teatro Nove Vite, che organizzerà 2 giornate di laboratorio teatrale e 1 giornata dedicata alla 

rappresentazione finale. 

La Consulta, dopo averne discusso con la cittadinanza, delibera all'unanimità la riallocazione dei 3,000 

euro rimanenti nell'acquisto di beni e servizi. In particolare, si decide la sistemazione di panchine in alcune 

aree chiave: 

e 3 panchine nell'area verde tra via Bressanone/Cavarzere/Montebelluna (1 per lato) 

e 1 panchina nell’aiuola di fronte all’uscita delle scuole elementari Don Bosco 

e 1 panchina nel camminamento pedonale tra via Armistizio e via Don Bosco 

Il posizionamento delle panchine sarà illustrato in un documento allegato al verbale. 

Punto 2: Aggiornamento conferenza presidenti delle Consulte del 25/09/2024 

Durante la conferenza dei presidenti delle Consulte del 25 settembre 2024, è emerso che molte piccole 

associazioni del territorio hanno difficoltà a partecipare ai bandi per mancanza di risorse o competenze 

adeguate. Il presidente Caenazzo riferisce l’importanza di coinvolgere un numero maggiore di associazioni nei 

tavoli delle Consulte, per rendere più accessibili i fondi disponibili. 

Punto 3: Richiesta di aggiornamento lavori in quartiere 

Intervengono i rappresentanti del Centro Sociale Armistizio, che evidenziano la necessità di ulteriori fondi 

per proseguire le attività del centro, in particolare per il progetto di scuola di scacchi, un’eccellenza cittadina 

con numerosi premi per under 14. La Consulta propone di esplorare nuove fonti di finanziamento per 

supportare il centro. 

Una rappresentante dell’associazione Praticò chiede se i bandi possono prevedere attività svolte interamente 

nelle scuole. Il Presidente Caenazzo conferma la possibilità, citando l'esempio del quartiere Brusegana, dove 

è stata realizzata una collaborazione con due scuole medie per la creazione di un murale. 

L’associazione Re. Take presenta un resoconto delle attività svolte nel quartiere, con particolare focus sui 

progetti di riqualificazione e pulizia delle aree pubbliche. 

Punto 4: Nuova linea di comunicazione digitale con cittadinanza e associazioni 

Per migliorare la comunicazione tra i membri della Consulta e con la cittadinanza, è stato creato un 

gruppo WhatsApp che permette di aggiornarsi in tempo reale sui lavori in corso. Questo strumento consentirà 

di mantenere un contatto più diretto e di rispondere più tempestivamente alle esigenze del quartiere. 

Punto 5: Varie ed eventuali 

e Un cittadino propone di introdurre un senso unico in via Bressanone, vicino alla scuola Don Bosco, 

per agevolare la circolazione durante gli orari di ingresso e uscita dalla scuola. La proposta include la 

creazione di parcheggi dedicati per facilitare il transito. 

e È stato segnalato il problema legato alla pulizia e all’ ordine di via Rovigo. 

e Rinnovata la segnalazione relativa alle corriere che sostano in modo improprio nei pressi dello 

skatepark.



Si è inoltre discusso dell’organizzazione di eventi futuri, con particolare attenzione alla partecipazione delle 

associazioni locali. La Consulta invita i cittadini a partecipare al primo tavolo di lavoro per il Bilancio 

Partecipato, che si terrà mercoledì 16 ottobre. 

Chiusura della seduta 

Alle ore 23:50, il Presidente Caenazzo, constatato che non ci sono ulteriori argomenti da trattare, dichiara 

chiusa la seduta. 

Firmato Firmato 

il segretario verbalizzante Il Presidente della Consulta 

MATTEO RAVA ANDREA CAENAZZO 

Firmato digitalmente da: MATTEO RAVA © 

Ruolo: Dottore Commercialista 
Organizzazione: ODCEC PADOVA/92204470287 
Data: 15/10/2024 09:33:20
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